

MONTREAL – La Banque du Canada annoncera sa prochaine décision relative au taux directeur mercredi prochain.

Au début septembre, elle avait indiqué qu'elle le maintenait à un pour cent.

L'économiste principal au sein du Mouvement Desjardins, Benoit Durocher, est persuadé que le passé sera garant de l'avenir et que ce sera le statu quo.

En entrevue à La Presse Canadienne, il a mentionné que «c'est certain que le taux va demeurer inchangé».

Il est allé plus loin en disant qu'«on devrait même avoir encore plusieurs mois d'accalmie avant d'assister à des hausses du taux directeur».

M. Durocher a expliqué son point de vue en faisant valoir que «le climat demeure trop instable» pour qu'un autre scénario puisse être actuellement envisagé.

Il a ajouté qu'en «regardant ce qui se passe du côté de l'Europe, on constate qu'il y a encore beaucoup d'incertitude par rapport à la vitalité de l'économie mondiale».

À son avis, «cet environnement va vraiment pousser la Banque du Canada à jouer de prudence».

Il a précisé qu'elle «peut se permettre d'attendre car l'inflation demeure très stable» au pays.

Selon le site Internet de la Banque du Canada, le taux directeur est «le principal instrument

## Taux directeurla Banque du Canada dévoilera ses couleurs mercredi prochain

Écrit par L'actualité

Dimanche, 19 Octobre 2014 16:40 -

---

dont elle se sert pour mettre en oeuvre la politique monétaire» car «il indique aux grandes institutions financières le taux d'intérêt moyen qu'elle souhaite voir sur le marché où elles se prêtent les unes aux autres des fonds pour une journée».

Cet article [Taux directeur:la Banque du Canada dévoilera ses couleurs mercredi prochain](#) est apparu en premier sur [L'actualité](#)

**Consultez la source sur Lactualite.com:** [Taux directeurla Banque du Canada dévoilera ses couleurs mercredi prochain](#)